
審議会委員意⾒ 対応内容

信頼と安⼼の下⽔道事業運営に向けて、について、毎回ではないが引き続きこの
ような形での掲載をお願いしたい。 今後も引き続き対応していけるようにします。

経営戦略 概要版   「５.経営戦略の事後検証、改定等に関する事項」
⽬標値や経営指標が全体版を⾒るという構成となっている。概要版に記載し、
明確にして欲しい。

経営戦略 概要版　3ページ   「５.経営戦略の事後検証、改定等に関する事項」
・事業⽬標と経営指標を追加記載しました。

今後、説明時には浸⽔対策、下⽔道普及率など、計画に対して進捗率が
どれくらいであったか、具体的な数字で出していただきたい。 進捗状況を報告する際等には対応できるように検討します

資料はウェブサイトでは⾒ない⼈が多いので、下⽔道の料⾦明細の裏にのせてい
ただきたい。 効果的な周知⽅法については、引き続き検討します。

市営住宅は、排⽔設備が⽼朽化しているので下⽔道の耐震対策を調べて検討
してほしい。 福祉部市営住宅課に情報提供を⾏いました。

⼤地震が発⽣した時というタイトルと、構成が合っていないように感じわかりにくいの
ではないか。 タイトルや構成の変更の⾒直しを検討してまいります。

事前の備えについて何を確認するのかわかりづらい。 確認事項を具体的に記載するように修正してまいります。

宅内排⽔設備について、震災に備えて直しておきたい場合の補助⾦の創設につ
いての考えを問う。 「社会情勢も踏まえ、判断していく課題となると考えます。」と回答済みです。

資料に直近のデータを記載してもらいたい。 今後、説明資料を作成する際には、わかりやすいデータの⽰しかたについて検討してまいります。

和暦と⻄暦を併記してもらいたい。 分かりやすい資料となるように、経営戦略と概要版の年度表記を、和暦と⻄暦の併記しました。

浸⽔対策

「令和６年度　第2回市川市下⽔道事業審議会」での意⾒及び対応について

経営戦略

耐震対策


